

Bewerbung für den Rat 2019

Mein Name ist Irene Himbert, ich bin 67 Jahre alt und wohne im Saarland,. Als Mitbegründerin der Regionalgruppe Untere Saar im Jahr 2005 bin ich seitdem zuständig für die Webseite unserer Gruppe.

Attac Untere Saar ist eine kleine aktive Regionalgruppe, die bestrebt ist, mit anderen Gruppen gemeinsam an Aktionen in der Region Saar-Lor-Lux, z.B. in Brüssel, teilzunehmen.

Ich bin konfessions- und parteilos und überzeugte Pazifistin, weshalb ich mich seit einiger Zeit bei der AG Globalisierung & Krieg engagiere und 2017 diese AG im Rat vertreten habe. 2018 wurde ich in den Rat gewählt und habe seitdem an allen Ratsitzungen teilgenommen.

Frieden, Umwelt und soziale Verantwortung haben für mich eine hohe Priorität.

Die Regionalgruppe Untere Saar unterstützt meine erneute Kandidatur. Wir stehen für ein unabhängiges Attac, das Diskussionen nicht aus dem Weg geht. Leider kann ich in diesem Jahr nicht am Herbststratschlag teilnehmen.

Irene Himbert (Attac Untere Saar)

